

Miguel Díaz-Canel souligne l'importance de la brigade médicale Henry Reeve



Miguel Díaz-Canel Bermúdez  @DiazCanelB · 1h

Fidel: "La Brigada "Henry Reeve" ha sido creada, y cualquiera que sea la tarea que ustedes asuman en cualquier rincón del mundo o en nuestra propia patria, llevarán siempre la gloria de la respuesta valiente y digna que han dado al llamado de solidaridad con el pueblo hermano..."



Les brigades Henry Reeve ont prêté leurs services dans 45 pays en situation de désastres naturels ou graves épidémies.

La Havane, 4 septembre, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a souligné sur Twitter l'importance du contingent de la santé Henry Reeve à l'occasion ce vendredi de leur 15e anniversaire.

Le président cubain a cité des propos tenus par le Commandant en Chef Fidel Castro, au cours de la rencontre qu'il a eue, le 4 septembre 2005, avec les cadres professionnels qui s'apprêtaient à porter secours aux sinistrés de l'ouragan Katrina aux États-Unis.

«La brigade Henry Reeve a été créée et quelle que soit la tâche que vous assumerez dans n'importe quel coin du monde ou dans notre patrie, vous porterez toujours la gloire de la réponse courageuse et digne que vous avez donnée à l'appel de solidarité avec le peuple frère».

Depuis ce jour-là, pris comme la date de sa fondation, le contingent Henry Reeve, spécialisé en situations de désastres naturels et de graves épidémies a prêté ses services dans 45 pays et cinq territoires non autonomes.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/233300-miguel-diaz-canel-souligne-limportance-de-la-brigade-medicale-henry-reeve>



Radio Habana Cuba